

Viel unterwegs

Vor der Sommerpause entführte der Vorsitzende des Darmstädter Aquarienvereins Hottonia, Peter Daniel Sicka, die Mitglieder und Gäste des Aquarienvereins Amazonas in den Nationalpark Khao Yai in Thailand und vier Wochen später der Vorsitzende der Koblenzer Fischfreunde, Jürgen Grün, an den Rio Negro. Zwei unterhaltsame Vortragsabende zu Fischfangreisen in fernen Kontinenten gespickt mit zahlreichen persönlichen Erlebnissen und Anekdoten.

Mitte Juni fand dann das diesjährige Sommerfest statt. Traditionsgemäß trafen sich die Mitglieder des Amazonas zu Steaks, Würstchen und selbstgemachten Salaten, um einen geselligen Nachmittag und Abend miteinander zu verbringen. Über das Hobby wurde geklönt und im Hintergrund flimmerte die Fußball-EM über die Leinwand. Nur Petrus hatte dieses Mal leider kein Einsehen, so dass Zusammenrücken unter den Zelten angesagt war und die letzten Würstchen auf dem Grill geduscht wurden. Abgeschlossen wurde das erste Halbjahr mit dem Besuch des Saarländischen Aquarianertags, zu dem sich mehrere Mitglieder ins Saarland aufmachten. Bei hochkarätigen Referenten war auch dieses Jahr das Saarland eine Reise wert.



Nach der Sommerpause starten wir im September in das Programm unseres zweiten Halbjahres. Zu den Vorträgen und ganz besonders zu unserer Herbst-Fischbörse möchten wir schon jetzt alle Interessierten ganz herzlich in das Bürgerhaus „Alte Hafenschule“ in der Zehntenhofstraße einladen:

05. September, 20.00 Uhr

Vortrag von Armin Litsche zu
„Wasserpflanzen – nicht nur aus dem Amazonas“

08. Oktober, 13.30 bis 16.00 Uhr

HERBST-FISCHBÖRSE

Ab 13.30 Uhr werden wir im Bürgersaal der Alten Hafenschule nicht nur Fische und Wasserpflanzen zum Verkauf anbieten, sondern stehen bei Kaffee und Kuchen auch für die Beantwortung aller Fragen rund um die Aquaristik zur Verfügung. Bei einer garantiert nietenfreien Tombola gibt es für große und kleine Aquarianer viel Praktisches rund um Aquarien und Fische zu gewinnen.

10. Oktober, 20.00 Uhr

Vortrag von Barbara Masurat zu
„Fischkrankheiten – Ein Einstieg“.

Abschluss unseres Veranstaltungsjahres

ist dann der Vortrag von Lars Sebralla zur „Einrichtung von Süßwasseraquarien am „07. November 2016, 20.00 Uhr.

Über Ihren Besuch bei unseren Veranstaltungen freuen wir uns sehr. Ihnen allen wünschen wir bis dahin noch schöne Sommertage.

Udo Gensicke

www.amazonas-wiesbaden.de

Frühlingsreisen für Frühbucher

Besser beraten ...
... besser erholt!

Die Reiseexperten – Ihr kompetenter Partner für Ihre Traumreisen

ReiseExperten.de

Helmchen & Reichert GbR

Ihr unabhängiges, inhabergeführtes
Reisebüro in Wiesbaden-Schierstein

Reichsapfelstr. 13

0611 - 920 00 44

wiesbaden@reiseexperten.de

www.reiseexperten.de

